

Ya es viernes, y además de los planes de ocio y cultura que te proponemos en Dhenares y en www.dguada.es, queremos que nos cuentes los tuyos para publicarlos. Puedes hacerlo a través del correo redaccion@dguada.es, a través del Twitter [@dguadaweb](https://twitter.com/dguadaweb) y del Facebook. ¡Síguenos y participa!

Jadraque, capital de las migas

A la localidad acuden cientos de personas para degustar este plato

YOLANDA BERNAD | GUADALAJARA
redaccion@dguada.es **Twitter:** @dguadaweb

Con o sin uvas, con más o con menos especias, Jadraque se convierte este domingo en la capital de las migas. Declarada de Interés Turístico Provincial hace tres años, cada vez son más los curiosos y cocinillas que prueban suerte en este concurso gastronómico.

Los amantes de los fogones todavía están a tiempo para poner a prueba sus habilidades y participar en la tradicional Fiesta de las Migas que este año cumple su XXXII edición. Mañana sábado concluye el plazo para inscribirse (en los establecimientos Alimentación Calvo o en Xadra Copy de la propia localidad), aunque si lo que se quiere es participar, basta con traer de casa los utensilios (el caldero, el pan troceado... la leña corre a cargo de la asociación La Reconquista, una de las patrocinadoras de la cita, junto con la Diputación Provincial).

El encuentro no tiene pérdida. A las 10.30 horas en la Plaza de Los Cochinos. Los mejores cocineros de migas obtendrán premios gastronómicos. El 'estrella michelin' ganará un cabrito y una caja de vino. El segundo, un cochinillo y una caja de vino y el tercero, un jamón y una caja de vino.

El alcalde de la localidad, Alberto Domínguez, recordó durante la presentación en la Diputación Provincial, que la Fiesta de las Migas, "además de ser un referente en el calendario cultural, desde hace tres años ha sido decla-



Imagen de archivo de una de las fiestas de migas de Jadraque

La cita gastronómica cumple tres años desde su declaración de Interés Turístico Provincial

rado como fiesta de Interés Turístico Provincial". Un motivo que gana adeptos año tras año. Según la presidenta de la Asociación La Reconquista, para este año se espera la participación de unos 70 equipos, muchos de ellos asiduos al concurso pero otros que proceden de la provincia "e incluso de fuera".

UN CALDERO GIGANTE. Para que nadie se quede con las ganas, la organización

La asociación preparará un caldero gigante de migas para todos los visitantes que acudan a la fiesta

tiene previsto además elaborar una caldera gigante de este plato manchego como obsequio para todos los visitantes que acudan ese día a unirse a la celebración. La reunión gastronómica se completa con un programa cultural. Mañana sábado es el turno de la representación de la obra *Melocotón en almíbar* a cargo del grupo de teatro 'Amigos de Arbancón', en la Casa de la Cultura de Jadraque.

... Y MÁS

Compras. En Azuqueca puedes ganar 150 euros

Un total de 87 comerciantes azudenses sortean entre sus clientes 15 tarjetas regalo por valor de 150 euros, dentro de la campaña 'Regala en Azuqueca', que ha impulsado el Ayuntamiento, en colaboración con las asociaciones provinciales Fedeco y FCG. El plazo para participar en el sorteo termina el 9 de enero y a los afortunados se les comunicará la noticia por teléfono al día siguiente.

Exposición. De pintura en el Ayuntamiento de Quer

El Ayuntamiento de Quer ha inaugurado una muestra de la artista Rosa García, segunda que acoge la Casa Consistorial en una iniciativa que apuesta por dar a conocer la obra de pintores locales y provinciales. Hasta el 14 de diciembre.

Cine. El corto La Bruja

El Ayuntamiento de Abánades proyectará este sábado el corto "La Bruja", ganador de un Goya al mejor corto de animación español. La proyección será a las doce de la mañana en el Museo Municipal de los Espacios Históricos de Abánades. Una vez finalizada la película, su director, Pedro Solís, impartirá la conferencia bajo "La magia de la animación digital como motor para el desarrollo rural".

Llama al
012 | mujer

51 puntos de atención especializada.
Atención psicológica y social.
Orientación jurídica y laboral.
Centros residenciales y centros de día.



La Suma de Todos
Comunidad de Madrid
www.madrid.org



SI ESTÁS SIENDO VÍCTIMA DE MALOS TRATOS LLAMA AL 012 MUJER Y LA COMUNIDAD DE MADRID SE PONDRA EN MARCHA PARA AYUDARTE.

habla icalla!